

Junioren-Sieg für MSC-Rallye-Team

Hohenwarther Duo Fischer/Fischer schlägt sich gut bei der Litermont-Rallye

Am vorletzten Wochenende startete Neumitglied Dominik Fischer (19) mit Beifahrer Thomas Fischer aus Neukirchen/Straubing bei der Litermont-Rallye im Saarland auf einem Skoda Fabia TDI RS im Rahmen der „HJS Diesel Rallye-Masters“. Das Duo startete mit der Bewerberlizenz des MSC Hohenwarth e. V. im ADAC. Die Rallye beinhaltet neun Wertungsprüfungen (WP) auf insgesamt 140 Kilometern Schotter- und Asphaltprüfungen auf Bestzeit.

Da es für Fischer die erste Rallye auf dem Skoda war, benötigte er die erste, 25 Kilometer lange WP, um sich an den Wagen zu gewöhnen.

Nach der ersten von drei Sektionen befand sich das Gespann auf Platz 7 der Cup-Wertung. In der WP 5 startete Fischer um 0,46 Sekunden zu früh und handelte sich so eine Strafzeit von zehn Sekunden ein. Ansonsten konnte er sich weiter mit seinem Auto anfreunden und sich an fortgeschrittene Fahrtechniken wie das Anstellen oder das Linksbremsen herantasten. In der zweiten Sektion blieb er auf Platz 7.

Bei der vorletzten WP fuhr das Gespann einen Reifen platt, konnte die Prüfung aber ohne großen Zeitverlust beenden. Nach deren Ende wechselten sie das defekte Rad und kamen trotz Problemen noch recht-

zeitig zur nächsten Zeitkontrolle. Im Ziel angekommen konnten Fahrer, Beifahrer und das Serviceteam einen 5. Platz und den Sieg in der Juniorwertung der „HJS DRM“ feiern.

„Fischer hat wirklich eine tolle Leistung abgeliefert, seine Zeiten haben sich im Laufe der Veranstaltung kontinuierlich verbessert, kein Kratzer am Auto, besser kann man einen Einstand nicht feiern“, sagte HJS-Sportchef Klaus Osterhaus. Fischer wird zum nächsten Lauf der „HJS DRM“ bei der Eifel-Rallye am 17./18. Juli an den Start gehen. Dort will er mit mehr Vertrauen in den Skoda antreten.



Das Team Dominik Fischer (re.) und Thomas Fischer gewann bei der Litermont-Rallye im Saarland die Juniorenwertung. – Das Duo mit dem Diesel-Skoda in Aktion.